

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Berger participe au plus grand rassemblement scientifique sur le développement durable et la gestion responsable des ressources

Saint-Modeste - 20 juin 2023 - La participation réussie de Berger à la conférence RE3 - « De la réhabilitation à la restauration à l'ensauvagement », qui s'est tenue du 11 au 15 juin à Québec, a été marquée par son rôle d'ambassadrice au niveau du développement durable. Cet événement a rassemblé des experts scientifiques internationaux engagés dans la gestion responsable des ressources.

Valérie et Mélissa Berger, les Co-PDG de l'entreprise familiale, ont animé une session sur le thème des femmes dans la restauration des tourbières. Leur intervention a mis en lumière leurs parcours personnels et professionnels ainsi que leur expérience unique en tant que femmes évoluant dans ce domaine spécifique.

Lors de cette session, les Co-PDG ont également annoncé le lancement des « Prix Berger pour la restauration des écosystèmes ». Ces prix, créés en partenariat avec la Société de restauration écologique de l'Est du Canada (SER-EC), visent à récompenser la contribution des femmes scientifiques et praticiennes engagées dans la restauration.

Par ailleurs, les experts de Berger ont activement participé au « Peat Hub », en collaboration avec la Canadian Sphagnum Peat Moss Association (CSPMA), où ils ont partagé leurs connaissances et leurs innovations dans le domaine de la restauration des tourbières. Ces échanges ont contribué à stimuler la recherche et le développement d'approches novatrices.

La semaine a été riche en présentations, au cours desquels Berger a apporté son expertise et ses réflexions sur les enjeux de l'industrie de la restauration des écosystèmes.

Enfin, la visite des scientifiques au Siège social de Berger à Saint-Modeste aura été une conclusion marquante de cette semaine enrichissante. Les participants ont pu découvrir de près les installations et observer les pratiques innovantes de restauration des tourbières mises en œuvre par l'entreprise.

Berger se félicite de sa participation active à la Conférence RE3, de sa contribution à la promotion du développement durable et de la collaboration au sein de cette industrie.



À propos de Berger

Berger est une entreprise familiale de troisième génération créée en 1963 qui se spécialise dans le domaine de la tourbe et des mélanges horticoles. Elle s'est développé un réseau qui comprend 13 sites de récoltes et 8 usines de production en Amérique du Nord. Chez Berger, l'engagement social et le développement durable demeurent au cœur de nos actions.

– 30 –

Source :

Marie-Hélène Caron
Superviseure – Communications
Courriel : mhelene@berger.ca
Tél. : 418 862-4462, poste 14

